

GRIEGO I

C.2. Criterios de calificación

La calificación de cada trimestre será el resultado de la evaluación de cada uno de los instrumentos de evaluación utilizados para trabajar cada uno de los criterios de evaluación, acorde con los estándares de aprendizaje. Exámenes escritos, así como toda tipología de actividades o tareas que se les proponga, incluyendo las relacionadas con la vertiente oral, de gran importancia en esta materia.

Todo el trabajo del alumnado es susceptible de ser evaluado de cara a la calificación final trimestral, pues en su totalidad contribuyen a la adquisición de competencias clave. De acuerdo con la normativa la calificación es cualitativa desde el Insuficiente al Sobresaliente, y así se les calificará.

Además, periódicamente el alumnado autoevaluará su proceso de aprendizaje, a través de actividades de reflexión, con el fin de reconocer su situación y hacerse consciente de la necesidad de superar sus dificultades o reforzar sus logros.

Y al final de cada evaluación, el alumno realizará la autoevaluación y la coevaluación, apreciaciones estas que se tomarán en cuenta a la hora de la calificación decisiva porque en este Departamento creemos que el proceso de enseñanza-aprendizaje consta de dos elementos igual de importantes, el alumnado y el profesorado, considerando indispensable la visión de ambas partes para su efectividad y para no convertir al profesorado en jueces del alumnado.